

Peugeot Speedfight kommt als 125er

Peugeot wird ab Sommer 2017 den bislang nur als Kleinkraftroller erhältlichen Speedfight auch als 125er auf den Markt bringen. Er erhält als erster Scooter den neu entwickelten Leichtkraftmotor der Marke. Er leistet 8 kW / 11 PS und mobilisiert elf Newtonmeter Drehmoment. Das flüssigkeitsgekühlte Triebwerk soll besonders leise sein und einen Normverbrauch von 2,1 Litern pro 100 Kilometer haben.

Der Speedfight 125 ist ebenso das erste Modell von Peugeot mit Voll-LED-Lichttechnik. Auch die Vordergabel und das hintere Federbein sind Neuentwicklungen. Das Synchro Braking Concept erlaubt die gleichzeitige Betätigung von Vorder- und Hinterradbremse mit einem Hebel. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot Speedfight
125.

Foto: Peugeot



Peugeot Speedfight
125.

Foto: Peugeot



Peugeot Speedfight
125.

Foto: Peugeot



Peugeot Speedfight
125.

Foto: Peugeot



Peugeot Speedfight
125.

Foto: Peugeot



Peugeot Speedfight
125.

Foto: Peugeot



Peugeot Speedfight
125.

Foto: Peugeot
